

Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung des Sozialausschusses
vom Dienstag, den 04.02.2025.

5.2 Wasserzählerstände über die Homepage der Stadt erfassen

Bernd Töpperwien stellt die Frage nach Wasserzählerablesung, es sind noch nicht alle Zähler im Stadtgebiet auf eine Funk Erfassung umgestellt. Hier müssen die Zählerstände noch von den Eigentümern selbst erfasst werden. Die Eingabe über die Homepage ist anscheinend sehr kompliziert. Warum ist das so?

Für Hausbesitzer, deren Wasserzähler noch nicht durch einen Funk-Wasserzähler ersetzt wurde, haben neben der Möglichkeit den Wasserzählerstand am Ende eines Jahres über die von der Verwaltung zugeschickte Karte der Verwaltung mitzuteilen. Es muss niemand diesen auf elektronischem Wege weiterleiten.